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Заявление

Мы, группа советников в Бельцком муниципальном Совете, доводим до вашего сведения, что не 
будем участвовать во внеочередном заседании муниципального Совета от 15 ноября 2018 и 
предлагаем перенести это заседание исходя из следующих аргументов

- Проекты решений для данного заседания были переданы советникам за очень короткий срок 
до заседания, что усложняет возможность их детального изучения и подготовки к заеседанию;
• В предложенную Примером повестку дня заседания не были включены некоторые проекты 
решений, которые были предложены советниками от фракции «За развитие Бельц» на прошлом 
заседании;
- В то же время, в данную повестку дня были включены некоторые проекты решений, которые 
были исключены большинством советников, участвующих на прошлом заседании;
- Мы настаиваем на то, чтобы при предложеных проектах решений касающихся организации 
публичных консультирований, одновременно были представлены советникам в обязательном 
порядке проекты документов по которым будут проводится эти консультирования.

Мы вынуждены констатировать, что по непонятным нам причинам, в октябре месяце 2018 г. не 
было организовано и проведено заседание муниципального Совета, что привело к спешке в 
организации нынешнего заседания, на котором предстоит обсудить и принять очень важные для 
города решения.

Таким образом, мы предлагаем провести заседание муниципального Совета 29 ноября 2018 
года.
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